

kauer Rote Kreuz. Der Vatikan besitzt keinerlei Listen von deutschen Soldaten, die sich in russischer Gefangenschaft befinden. Ich kann deshalb über die drei vermißten Georg Meier, Johann Backhof und Sebastian Bauer auf diesem Wege nicht das Geringste ermitteln.

Van Fink hatte auch ich lange Zeit garnichts gehört. Gestern kam jedoch ein Brief an, in dem er sich über die zeitraubenden Dekansgeschäfte beklagte. Es freut mich, daß Bock wieder Verbindung sucht. Ich schreibe ihm gleichzeitig einen Brief.

Im Juli und August war ich zuerst in Trient, dann in Predazzo und zuletzt auf der Seiser Alp, um mich nach 3 Jahren wieder einmal auszu-ruhen und auszulüften. Zweimal habe ich ein Zusammentreffen mit Hagemann projektiert, das einemal in Predazzo, das anderemal in Bozen. Beidemal fiel die Zusammenkunft ins Wasser, das letztmal deshalb, weil ich Hals über Kopf nach Rom zurückmußte. Soweit ich sehe, arbeitet er tüchtig. Mittelalterliche Historiker haben m.E. keine schlechten Aussichten.

Grüßen Sie bitte alle Bekannten und bei Gelegenheit auch Ihre Frau
von Ihrem

H. Jedin